



Zacatecas y la búsqueda del escaño

HECHOS Y SUSURROS

DOLORES COLÍN



lola-colin@hotmail.com // @rf159

En el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), su dirigente, Mario Delgado; su Coordinadora para la Defensa de la Cuarta Transformación, y el propio presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, llaman a la unidad, lo cierto es que los estados de la República viven graves conflictos y fracturas entre sus propios militantes.

Para muestra un botón: Zacatecas. Empecemos a revisar a las mujeres quienes ya levantaron la mano. En la entidad, la senadora Soledad

Luévano Cantú, cercana a Ricardo Monreal, busca su reelección. En los últimos días ha denunciado al gobernador David Monreal por la persecución a su familia.

También anda en busca de un escaño Verónica Díaz Robles, exdelegada estatal de la Secretaría del Bienestar, se dice que es la candidata del gobernador; ella asegura cercanía con Beatriz Gutiérrez Müller y es exesposa de Luis Enrique Monreal Ávila.

También busca llegar al Senado, Julieta del Río Venegas, actual comisionada del INAI, quién está confrontada con la superdelegada Verónica Díaz.

Por el PT, quiere ser reelecta la actual senadora Geovanna Bañuelos de la Torre, que es quien encabeza la mesa de negociaciones con Claudia Sheinbaum, en representación de su líder Alberto Anaya. Se dice que es la que tiene mayores probabilidades

Los morenistas hombres que aspiran a llegar

a la Cámara Alta son Saúl Monreal, alcalde con licencia de Fresnillo, y el expresidente municipal de la capital del estado, Ulises Mejía Haro, quien desde hace un año coordina la campaña de Claudia Sheinbaum. Y el senador José Narro.

Por el Partido Verde suena el diputado federal Carlos Puente.

Las otras fuerzas políticas de la oposición, también se mueven. En Movimiento Ciudadano (MC) están presentes los nombres de los diputados federales Amalia García, Jorge Álvarez Maynez y Arnoldo Rodríguez Reyes.

Por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), la senadora Claudia Anaya busca la reelección y se dice que la fórmula sería con el exgobernador Miguel Alonso. Quien también expresó su intención fue Cristina Rodríguez, esposa del exmandatario Tello, a quien se le acusa de entregar el estado a la 4T.

La efervescencia de los zacatecanos de todos los colores nos muestra rupturas entre los propios militantes de Morena. Ya veremos si se mantienen en unidad, pero en la entidad les quieren ganar la plaza a los Monreal. ¿Ricardo Monreal buscará la reelección?

El presidente del consejo estatal de Morena en Zacatecas, Rubén Flores Márquez, solicitará a la dirigencia nacional que se considere al estado en la lista de entidades que no irán en coalición en la elección de 2024.

SUSURROS

1. Mientras tanto, en Veracruz, Rocío Nahle vive la gloria y el infierno. Por una parte, ve la suma de simpatizantes y militantes y por otra los que intentan cobrar facturas para darle su apoyo. La exsecretaria no se distrae, sabe que ella es la designada por AMLO. Quien ya se dio cuenta que no debió buscar la coordinación es Patrocinio Cisneros, exsecretario de Gobierno. Ya vive la vida sin poder.
2. El PRI veracruzano eligió a Pepe Yunes como su candidato a la gubernatura, este hecho es el antecedente para la selección del candidato de la coalición Fuerza y Corazón para Veracruz. Ya veremos a quién eligen PAN y PRD.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24HORAS.